

Medienmitteilung

Baar, 7. Mai 2021

**Coronavirus: Gratis-Schnelltest und Abgabe Selbsttests ab
10. Mai 2021 nur noch im Zuger Kantonsspital in Baar**

Ab Montag, 10. Mai 2021 werden die **Gratis-Schnelltests für Personen ohne Krankheitssymptome**, die keine Reiseatteste benötigen, neu im Corona-Testcenter 2 auf dem Areal des Zuger Kantonsspitals in Baar durchgeführt. Der im März 2021 temporär eingerichtete Betrieb des Testcenters beim Impfzentrum Baar wird eingestellt. Die Gratis-Schnelltestung ist nur nach vorgängiger Online-Anmeldung möglich. Das Testresultat wird in Deutsch zugestellt. Weiterführende Informationen und den Link zur Online-Anmeldung finden sich unter www.zgks.ch/testcenter

Die **Abgabe der Corona-Selbsttests** erfolgt ab 10. Mai 2021 neu in der Apotheke des Zuger Kantonsspitals und nicht mehr im Impfzentrum Baar. Die Apotheke befindet sich im Erdgeschoss des Spitals. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Der Bezug ist nur gegen Vorweisen der Krankenversicherungskarte möglich. Pro Person und Krankenversicherungskarte können maximal fünf Selbsttests alle 30 Tage bezogen werden.

Kontaktperson:

Sonja Metzger, Leiterin Marketing

T direkt 041 399 44 04 . kommunikation@zgks.ch